

Eggenfeld

Stadt setzt auf LED

[30.01.2015] Die Stadt Eggenfeld in Bayern stellt ihre Straßenbeleuchtung auf LED-Technik um.

In Eggenfeld leuchten bald moderne LED-Lampen den Fußgängern den Weg. Wie die bayerische Stadt mitteilt, hatten sich die Stadträte bereits vor Weihnachten in einer Bauausschuss-Sitzung zu einem abendlichen Ortstermin getroffen, um vier verschiedene Lampen-Typen, darunter auch Kompaktleuchtstoffröhren, in Augenschein zu nehmen. Bei der Entscheidung habe eine Rolle gespielt, dass die Kosten der Umrüstung nach dem kommunalen Abgabengesetz auf die Anlieger umgelegt werden müssen. Am Ende entschied man sich trotz höherer Kosten für 60 LED-Lampen. Der Grund seien die geringeren Stromkosten für die neue Technik: Laut Stadtverwaltung belaufen sich nach 30 Jahren die Gesamtkosten bei LED auf rund 175.000 Euro, bei den Leuchtstofflampen auf 190.000 Euro.

(ma)

Stichwörter: Energieeffizienz, Beleuchtung, Eggenfeld, LED-Technik